

Sucesos



La dejaron sin piedras

Policías de Cartago decomisaron 470 piedras de crack y 4 puchos de marihuana a una joven de apellido Sanabria, de 20 años.

ENLOQUECIÓ PORQUE LO ECHARON DE LA CASA POR AGRESOR

BALEA A SU MUJER E HIJA Y SE MATA

Agresor



**ELPIDIO
SEGURA
UMANA**
50 años,
agricultor,
papá de
cuatro hijos.



Provincia: **San José**
Población: **9.445 hab**
Extensión: **206.10 kms²**

◆ Pérez Zeledón

◆ **ROBERTO ACOSTA D. Y
MAURICIO ZÚNIGA**

Periodista y corresponsal de La Teja

Elpidio Segura Umaña no pudo controlar sus malhumor y agarró a



ASÍ PASÓ



**CARLOS
BADILLA**
POLICÍA

“Se encontró un arma en la casa que se supone fue la que usó el

balazos a su mujer, Alicia Garro Sánchez, de 40 años, y a su hija Josebeth Segura Garro, de 13.

La agresión se dio ayer a las ocho de la mañana en su casa, en el Asentamiento El Progreso, en Pejibaye de Pérez Zeledón.

El hombre enloquecido le metió dos tiros a Alicia: uno en el estómago y el otro en la cabeza, mientras que a su hija Josebeth la plomeó cuatro veces, dos balazos le dieron en sus piernas y otros dos en las costillas.

Luego del ataque, Elpidio prefirió volarse la cabeza de un tiro. La policía decomisó una pistola calibre 32, que se supone fue la que usó el agresor para cometer su locura.

Los cruzrojistas se llevaron a Elpidio, Alicia y Josebeth a la clínica de Pejibaye, pero debido al grave estado de los tres, los trasladaron al hospital Escalante Pradilla, de Pérez Zeledón.

Elpidio falleció minutos después de ingresar al centro médico, Alicia permanece muy delicada al igual que su hija.

Según el OIJ, la violenta reacción de Elpidio se dio porque el pasado 16 de diciembre una jueza de familia, de Pérez Zeledón, le ordenó que tenía que salir de su casa por violencia doméstica y además le impuso otras medidas cautelares que no respetó.

No era la primera vez. El agricultor, de 50 años, golpeaba con frecuencia a su pareja, con la que tuvo cuatro hijos.

Ambos tenían una relación de



MAURICIO ZUÑIGA PARA LT
Dos hermanos de la mujer baleada llegan desesperados al hospital.

más de 22 años y aunque la maltrataba, nunca había llegado a tal extremo como el de ayer.

“Esta no era la primera vez que él (Elpidio) le pegaba. Siempre había problemas entre ellos porque era un hombre muy violento”, comentó, a la entrada del hospital, Albin Garro, hermano de Alicia.

Los familiares de la maltratada mujer siempre estuvieron preocupados por esa agresividad de Elpidio, y en más de una ocasión le pidieron que lo dejara.

“Le pedimos que lo dejara, que él no era bueno para ella, pero siempre lo perdonaba y le daba otra oportunidad. En la familia siempre existió el temor de que esto pasara”, dijo Albin.

Hija valiente. Según las autoridades policiales, Josebeth terminó herida porque defendió a su mamá Alicia para que Elpidio no la matara.



MAURICIO ZUÑIGA PARA LT
Elpidio se pegó un tiro en la cabeza. Murió al llegar al centro médico.



MAURICIO ZUÑIGA PARA LT
Uno de los tiros le entró en la cabeza a Alicia, quien está muy delicada.



MAURICIO ZUÑIGA PARA LT
Josebeth, de 13 años, recibió unos cuatro balazos.

MARIO BOSTHINI
DOCTOR

“El señor falleció del balazo en la cabeza al llegar al hospital”.



MAURICIO ZUÑIGA PARA LT